

Messages-clés : rétinoblastome

Si vous voyez quelque chose de blanc dans l'œil d'un enfant, il faut consulter



DIMARAS H, KIMANI K, ET AL. LANCET SEMINAR, 2012

- Ceci est plus facile à voir tôt le matin ou tard le soir, ou en condition de faible luminosité
- La vision peut ne pas être affectée
- Faites preuve de détermination. Ne vous laissez pas refouler tant que qu'un médecin spécialiste de l'œil n'a pas examiné l'œil de votre enfant
- Personnels de santé : ne mettez pas en doute la parole des parents ou des personnes qui s'occupent de l'enfant. Orientez l'enfant vers un spécialiste, ceci est une **urgence médicale**

Si vous le pouvez, examinez le reflet rétinien



HEIKO PHILIPPIN

Œil gauche : l'absence de reflet pupillaire est anormale et peut indiquer la présence d'une maladie oculaire grave.
Œil droit : le reflet pupillaire est normal



HEIKO PHILIPPIN

Œil gauche : reflet pupillaire de couleur anormale (blanc). L'enfant a une cataracte dans l'œil gauche et il doit être traité en urgence si l'on veut éviter une perte de vision permanente

- Le reflet rétinien doit être identique dans les deux yeux
- Si vous avez un doute, examinez le reflet rétinien d'un membre de la famille
- Un reflet rétinien anormal ou absent dans un œil ou les deux yeux doit être pris au sérieux et peut indiquer la présence d'une cataracte ou d'un rétinoblastome
- L'absence de reflet rétinien est également anormale
- Un reflet rétinien anormal est une urgence médicale. Envoyez l'enfant chez un spécialiste de toute urgence
- Si vous avez le moindre doute, envoyez l'enfant chez un spécialiste qui pourra examiner le fond de l'œil

L'énucléation peut sauver la vie de l'enfant. Avec une prothèse bien ajustée, le résultat esthétique sera satisfaisant



SWATHI KALIKI

Après cicatrisation, on adapte une prothèse dans l'œil gauche



SWATHI KALIKI

Il y a très peu de différence entre les deux yeux, ce qui permettra à cette fillette de mener une vie normale